

La fête de Saint-Roch de Parzac qui a lieu tous les premiers dimanches après le 15 août, fête de l'Assomption, est née de votre volonté de faire renaître et pérenniser cette manifestation qui fut longtemps la fête votive, la frairie de Parzac. C'est notre curé Jean-Marc Granet qui nous le suggéra en 2013 ainsi que la bénédiction des animaux, alors que notre nouvelle association « Patrimoine de Parzac » cherchait des idées pour organiser des événements visant à promouvoir notre patrimoine communal et notamment à lever des fonds pour restaurer, préserver et embellir son élément majeur, l'église Saint Roch.

Depuis longtemps, les petites communes ont des difficultés financières pour entretenir les bâtiments publics et nous sommes heureux et fiers de pouvoir, en partenariat avec le conseil municipal, faire participer les parzacois et parzacoises ainsi que tous ceux qui aiment notre village, à son renouveau. Les achèvements sont visibles partout et de tous, dans l'aspect fleuri du bourg, l'école, le préau, et bien sûr l'église. Les besoins ne manquent pas mais pour mettre les projets à exécution, il faut des fonds et pour cela des corbeilles sont de nouveau mises à la disposition de votre générosité à la sortie de l'église ainsi qu'à la Fontaine.

Après la messe nous prendrons en procession le chemin de la fontaine pour la bénédiction des animaux et le pot de l'amitié. Ensuite nous pourrons piqueniquer ensemble dans la salle des associations, en face de la salle des fêtes.

Je profite de l'occasion pour vous présenter notre nouveau curé nommé en septembre dernier par Monseigneur Hervé Gosselin et qui nous vient du Congo. Je vous propose de lui faire un accueil chaleureux en vous levant et en applaudissant vigoureusement le père Apollinaire Touta.